

El equipo de gobierno quiere conseguir que la EURLE sea sede universitaria

05/07/2015



La sede de EURLE se encuentra en el Centro Cívico | Jesús Cruces

El concejal de Hacienda, Recursos Humanos y Patrimonio Histórico, Amado Navalón, y la edil de Cultura, Relaciones con Universidades y Fondos Europeos, M^ª Belén Alvarado, se reunieron el pasado viernes con la junta de dirección de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales (EURLE) para conocer cómo funciona este centro, así como sus proyectos y las necesidades que tiene para poder "seguir prestando una enseñanza de calidad en Elda". El equipo de gobierno mostró su interés en que "la EURLE se convierta en una sede de la Universidad de Alicante en la que puedan realizarse actividades de extensión universitaria".

En este primer contacto con la dirección del centro, los ediles han manifestado que el equipo de gobierno apoya a la EURLE y se han mostrado a favor de ampliar el desarrollo y la visibilidad de la escuela universitaria para que Elda se convierta en una sede de la Universidad de Alicante con el objetivo de que pueda acoger actividades de extensión universitaria. Durante la reunión los concejales han resaltado la importancia de la EURLE, que atrae a estudiantes no solo de esta comarca sino de toda la provincia. En el centro se puede estudiar el Grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos gracias a la implicación de la Universidad de Alicante.

La EURLE, que hasta ahora ha estado adscrita al área de Hacienda, pasará en esta legislatura a depender de la Concejalía de Cultura, Relaciones con Universidades y Fondos Europeos.

